



## I Congreso Internacional Online de Fisioterapia del Deporte y Juegos Olímpicos

deporte.iaces.es

# **PRESENTACIÓN**

#### **EXPECTATIVAS Y OBJETIVOS**

IACES INTERNACIONAL está organizando el CIOFDJO 2016, este congreso internacional pretende ofrecer a todos los fisioterapeutas del mundo, la posibilidad de participar desde su país, desde su ciudad, desde su casa, en un evento de gran relevancia en la disciplina fisioterapéutica, un congreso internacional de fisioterapia del deporte y con una extensión en los Juegos Olímpicos, fase que se realizará en la ciudad sede Olímpica, Río de Janeiro, agosto 2016.

El objetivo es compartir experiencias profesionales, científicas, clínicas, humanas, a través de las conferencias que impartirán fisioterapeutas de distintos países, pero también por entrevistas sobre experiencias vividas en el ámbito del deporte, que se realizarán tanto a fisioterapeutas, como a deportistas y a otros profesionales del equipo multidisciplinar del deporte.

Otro objetivo es **poner en valor** y destacar socialmente la figura del fisioterapeuta en general y el especialista en deporte en particular, mostrando los importantes avances académicos, científicos y profesionales alcanzados en los últimos años.



"compartir experiencias profesionales, científicas, clínicas, humanas"

"poner en valor y destacar socialmente la figura del fisioterapeuta"



## I Congreso Internacional Online de Fisioterapia del Deporte y Juegos Olímpicos

deporte.iaces.es

#### **CONGRESO 2.0**

Se crea una plataforma web que constará principalmente de dos secciones:

**CONGRESO**: Conferencias de carácter técnico, clínico, científico. Se grabará en la sede de la Escuela de Osteopatía de Madrid en Río de Janeiro, entre los días 6 y 14 de agosto.

La fase pre congreso, se grabará desde el 15 de junio en distintos países. Los vídeos se producirán a medida que se graben y se subirán a la plataforma web del congreso, de modo que los inscritos podrán participar de prácticamente dos meses de actividades on line, todas ellas en el entorno de la fisioterapia del deporte.

**ENTREVISTAS**: Grabaciones cortas realizadas a deportistas, otros profesionales del equipo de salud y deporte, y a los propios fisioterapeutas. Entrevistas de carácter experiencial, social, humano.

Esta sección será pública para que todo el mundo pueda verla y contendrá vídeos de entrevistas a deportistas y a fisioterapeutas, servirán para que hablen de sus experiencias profesionales y humanas, de la importancia del deporte y experiencias con la atención de los profesionales fisioterapeutas.

#### DINÁMICA

Para visualizar las conferencias hay que inscribirse en el congreso a través de la plataforma web, la inscripción y participación mediante encuesta posterior generará un certificado de inscripción que recibirá el participante por email.

Las conferencias se traducirán en voz o en subtítulos al inglés, español y portugués.

La inscripción será gratuita para todos los profesionales o estudiantes de cualquier país.





### I Congreso Internacional Online de Fisioterapia del Deporte y Juegos Olímpicos

deporte.iaces.es

## **ALCANCE ESTIMADO**

El I Congreso Internacional Online de la Fisioterapia del Deporte y Juegos Olímpicos crea un marco de encuentro entre alumnos, profesionales, docentes y deportistas jamás visto.

El objetivo del I CIOFDJO es crear un punto de encuentro para todos los profesionales de la fisioterapia y principalmente para todos aquellos que se especialicen en el deporte. Un portal que tendrá una gran visibilidad, repercusión a nivel mundial y no va a dejar indiferente a nadie.

Para este proyecto CIOFDJO cuenta con la participación de grandes deportístas y profesionales de la salud deportiva.

3.000.000 1.800.000 USUARIOS ÚNICOS

**15.000** 

**INSCRIPCIONES** 

350.000 REPRODUCCIONES

1.000.000
POTENCIALES

\*Datos basados en estudios que desvelan que en el mundo hay aproximadamente un millón de profesionales de la fisioterapia y, en la estimación del alcance de la campaña promocional y publicitaria programada. Un millón de fisioterapeutas tendrá conocimiento de la existencia de este congreso.